

# La constructora de la Ciutat de la Pilota retira las grúas tras un año sin actividad

La consellera se comprometió a retomar las obras hace varias semanas

J. T., Moncada

La empresa que construye la Ciutat de la Pilota de Moncada ha comenzado a desmontar las dos grúas que desde hace más de un año permanecían sin actividad. Ante la imposibilidad de continuar las obras por la existencia de una línea eléctrica sobre las instalaciones, las empresas han decidido desmontar la maquinaria.

La medida llega después de que la consellera de Deportes, Trinidad Miró, visitara en octubre el recinto y se comprometiera a impulsar las obras. Portavoces de la mercantil explicaron que los trabajos podrán retomarse cuando se soterre la línea eléctrica.



J. T..

**MONCADA.** Los operarios retiran las grúas de las inacabadas instalaciones.